

加須市様骨密度測定における USB メモリの紛失について(お詫び)

令和2年9月30日(水)の加須市騎西保健センターで実施いたしました骨密度測定において、当日受診された住民の方、147名分の骨密度測定データが保存されていた USB メモリを紛失しました。加須市民の皆様ならびに加須市役所職員の方々に、多大なるご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫び申し上げます。なお、二度とこのようなことが起こらぬよう再発防止策を講じるとともに、個人情報取り扱いについて職員への再教育及び業務改善に努めてまいります。

【概要】

令和2年9月30日(水)加須市騎西保健センター実施した骨密度測定業務において、当日受診者147名分の個人情報(氏名(カタカナ)、生年月日、性別、測定結果)が保存されていた USB メモリを紛失しました。

【経緯】

令和2年9月30日(水)午後4時頃、骨密度測定終了後の片づけの際、医療器材を乗せていた車の上に、USBメモリの入ったA3サイズ相当の収納袋を置いたまま車を発進させ、午後5時10分頃当法人に戻ってきたところ、収納袋の紛失が判明しました。直ちに、加須市騎西保健センターへ再度向かい午後6時30分頃会場付近の検索をするも発見には至りませんでした。

10月1日(木)午前7時頃より、再度騎西保健センターの駐車場及び自動車運転経路を探索しましたが発見には至らず、午後1時30分頃警察への届け出をいたしました。

10月2日(金)午前7時頃より、職員25名で再度検索をしましたが、現在発見には至っておりません。

また、同様の収納袋で再現し検証の結果、「プラザきさい(西)」信号の交差点付近で落下した可能性が高いと思われます。

【再発防止について】

USBメモリについては、使用を中止することといたしました。

【情報提供のお願い】

この件について、小さなことでも構いませんので情報提供をお願いいたします。

連絡先：048-533-8858 ご連絡お待ちしております。